

KA Pospam Rest Area KM 57 A Lakukan Pengamanan Terbuka Dan Tertutup Dalam Rangka Kunjungan Kerja Kapolri

KARAWANG - KARAWANG.INDONESIASATU.ID

Dec 27, 2024 - 19:41



Polres Karawang, Polda Jabar - Pada Jumat 27 Desember Pukul 07.30 wib, Kapolsek Klari selaku KA Pospam Kopol H. Andryan Nugraha bersama Personil Pospam terpadu rest area KM 57 melaksanakan pengamanan terbuka dan tertutup dalam rangka Kunjungan Kerja Bapak Kapolri Jenderal Pol. Listyo Sigit Prabowo, Panglima TNI, Menhub beserta rombongan kelokasi Pospam

Terpadu Rest Area KM 57 Polres Karawang dalam rangka pengecekan situasi arus jalur mudik dalam rangka libur panjang perayaan Natal 2024 dan Tahun Baru 2025.

Kapolsek Klari (KA Pospam) yang turut mengoordinasikan pengamanan, menjelaskan bahwa pengawasan di jalur rawan di area parkir di Rest Area 57 A menjadi perhatian utama.

"Kami memastikan tidak ada kendaraan yang menumpuk atau parkir di bahu jalan tol. Selain itu, dukungan teknologi seperti CCTV memungkinkan kami memberikan respons cepat terhadap situasi di lapangan," jelas Kompol Andryan mewakili.

Kapolsek Klari (KA Pospam) juga memberikan apresiasi kepada seluruh personel atas dedikasi mereka di lapangan. Ia menekankan pentingnya menjaga kesehatan, kebersihan lingkungan pos, serta tetap siaga selama bertugas.

"Saya mengucapkan terima kasih kepada seluruh personil yang bertugas. Tingkatkan pengawasan di jalur tol, dan titik keramaian lainnya. Pastikan pelayanan terbaik kepada masyarakat, karena kehadiran kita adalah untuk menjamin keamanan dan kenyamanan mereka," ungkap Kapolres.

Operasi Lilin Lodaya 2024 akan terus berlanjut hingga pergantian tahun dengan fokus pada kelancaran arus lalu lintas, pengamanan tempat-tempat keramaian, serta optimalisasi pelayanan masyarakat. Masyarakat juga diimbau untuk mematuhi aturan lalu lintas, menjaga ketertiban, dan segera melaporkan kepada petugas jika menemukan hal-hal yang membutuhkan perhatian. Ucap Kompol H Andryan Nugraha.

Selama kunjungan kerja Kapolri Bapak Jendral Listyo Sigit Prabowo Situasi berjalan aman dan Kondusif.

Polres Karawang_AKBP Edwar Zulkarnain